
• .. .. 
Barra do Garças 

Estado de Mato Grosso 

~ 
••t·);l;t·t.I•@NJ!·t..1 Ano 20 15 
Poder Legislativo Municipal 
Plenário das Dtuur:.• ut;ÕtJ 

Protocolo O Projeto de Lei 
O Projeto de Decreto do 

N. 0783, Liv. 25, Fls. -- Em 28/09/2015. Legislativo 
O Projeto de Resolução N°.091/2015 

às 12:30hs. X Requerimento 
O Indicação 
O Moção de 

Assinatura~nário 
O Emenda 

Autor: Vereador Dr. PAULO CESAR RAYE DE AGUIAR- PROS 

Senhor Presidente: 

Requeiro à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito 
Municipal, com cópia ao Secretário Municipal de Obras, solicitando 
atendimento da solicitação formulada através da Indicação n.º 181/14, que 
versa sobre a elaboração de um projeto, por parte do Executivo Municipal, 
com o objetivo de alocar recursos, para o asfaltamento da estrada de acesso 
ao povoado de Voadeira, pela BR- 070. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 
em 27 de setembro de 2015. 

YEDEAGUIAR 
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APROVADO POR UNANIMIDADE 

E~ sessão de 2 8 SET. 
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Senhor Presidente: 

O Projeto de Resolução 
O Requerimento 
X Indicação 
O Moção de 
O Emenda 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao PREFEITO 
MUNICIPAL, solicitando que seja designada uma equipe do setor de 
engenharia da Secretaria de Obras, pará elaborar um projeto orçamentário 
(levantamento), de asfaltamento da estrada de acesso ao povoado de 
Voadeira, pela BR-070, para que possamos cobrar recursos junto ao Governo 
Federal. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 
em 19 de março de 2014. 

~RAYE DE AGUIAR 
V e:ador-PROS 

Presidente da Comissão de E~ e Assistência Social 
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IUSTIFICATIV A 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

A pavimentação asfáltica daquela estrada é um sonho antigo da . 
comunidade do povoado de Voadeira, pois o asfaltamento é sinônimo de 
comodidade, segurança e tranqüilidade, no que tange ao transporte de 
pessoas e escoamento de produtos. 

Com o projeto orçamentário feito, temos melhores 
possibilidades de fazer gestão junto aos Deputados Federais, Senadores, que 
representam Mato Grosso, solicitando a alocação de recursos para a 
realização dessa importante obra. 

Com isso, estamos solicitando ao Prefeito Municipal, esse 
pedido, na expectativa de contar com o apoio dos demais pares desta, na 
aprovação dessa nossa propositura. 

!c/) 
Dr. PAU~RAYE DE AGUIAR 

Vereador-PROS ' • • 
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